



N° 7

Le 12 janvier 1993

**M<sup>ME</sup> McDOUGALL COMMENTE LES POURPARLERS  
SUR LA BOSNIE  
ET ANNONCE DES MESURES POUR APPUYER  
LES VICTIMES DU CONFLIT DANS L'EX-YOUGOSLAVIE**

La ministre des Affaires extérieures, M<sup>me</sup> Barbara McDougall, s'est réjoui aujourd'hui des progrès apparemment réalisés aux pourparlers de paix sur la Bosnie-Herzégovine, tenus à Genève. Elle a invité toutes les parties yougoslaves, et en particulier les leaders de la communauté serbe de Bosnie, à accepter sans condition les éléments des arrangements constitutionnels proposés pour cette république par les médiateurs internationaux, MM. Lord Owen et Cyrus Vance.

«Les pourparlers de Genève offrent le meilleur espoir de paix, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. J'incite toutes les parties concernées, et surtout les leaders serbes, à mettre fin à cette tragédie en acceptant sans retard les propositions concernant un nouvel arrangement constitutionnel pour la Bosnie-Herzégovine.»

M<sup>me</sup> McDougall sera à Paris, le 13 janvier, où elle discutera de la situation en Yougoslavie et en Iraq avec d'autres ministres des Affaires étrangères, rassemblés pour la signature de la Convention sur l'interdiction des armes chimiques.

Dans ses efforts permanents pour appuyer les victimes du conflit dans l'ex-Yougoslavie, la Ministre a mentionné qu'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada finance le détachement de neuf délégués de la Société canadienne de la Croix-Rouge auprès d'organismes internationaux de la Croix-Rouge, afin d'appuyer la prestation de soins médicaux et de secours d'urgence aux victimes dans la région. Cinq autres délégués canadiens recevront de nouvelles affectations dans les prochaines semaines.